
      

 

 

 

 

 

 

 

 SPD- Stadtratsfraktion  

Vorsitzende Katharina Schrader 

 

21/04/2024 

 

Gemeinsamer Antrag: 

Erweiterung der JAS auf alle Kemptner Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

In unseren Gesprächen als Beauftragte wird immer wieder das Thema JAS an den 

Kemptner Schulen angesprochen. Vielen Dank für den sehr ausführlichen Bericht im 

vorletzten Jugendhilfeausschuss über den aktuellen Stand. 

 

Leider kommen nach wie vor nicht alle Kemptner Schulen, zum Beispiel auf Grund 

ihrer privaten Trägerschaft, in den Genuss dieses wichtigen Angebots.  

Wir bitten daher um eine Prüfung, inwieweit ein solches Angebot der 

Jugendsozialarbeit an Schulen (JAS) an sämtlichen Schulen, also auch an den 

weiterführenden staatlichen Schulen sowie den Schulen in privater Trägerschaft 

umgesetzt werden könnte. Welche Fördermöglichkeiten gibt es hier und ist ggf. 

eine Kooperation mit anderen Sachaufwandsträgern möglich? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Barbara Haggenmüller, Beauftragte für Schulen, Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

Katharina Schrader, Beauftragte für Kinder und Familien, SPD-Fraktion 
 


